



Les dernières nouvelles de L'Atelier des savoir-faire



N° 31 - septembre 2024



SUIVEZ-NOUS ET NE MANQUEZ PLUS RIEN !

Un été radieux !

L'Atelier des savoir-faire affiche un bilan rayonnant sur la période, autant pour l'affluence que pour les retombées économiques.

Mais c'est bien **aux Nuits d'été** que reviennent les plus grands honneurs, en particulier pour l'édition du mois d'août. Avec 802 visiteurs sur la journée, nous décernons une médaille d'or à cette soirée du mercredi 21 août pour ce record !

Plus que la joie de ce succès, l'équipe de l'Atelier des savoir-faire y trouve une invitation à poursuivre ses efforts pour faire connaître le travail des artisanes et des artisans du territoire. Nous n'oublions pas de remercier tous les acteurs qui ont contribué au succès de ces événements conviviaux. Ainsi, artisanes et artisans, musiciens, chefs cuisiniers, brasseurs, élus et tous les visiteurs, votre présence fut essentielle !



À la leur des guirlandes, les Nuits d'été ont entraîné les visiteurs à la découverte de l'artisanat dans une ambiance festive et conviviale.

Atelier vide cherche artisane ou artisan enthousiaste

L'atelier en pépinière sera disponible à la fin du mois d'octobre. Charlotte Serrao, designeuse graphiste, sérigraphe et spécialiste de la risographie cèdera la place à une ou un artisan d'art qui voudrait bénéficier d'un loyer modéré grâce au soutien de la Communauté de Communes Haut-Jura Saint-Claude.

L'atelier comprend deux pièces :

- Un office de 10,47 m²
- Un espace de production de 67 m².

Le bail est de trois ans avec un loyer progressif.

Si les pépinières d'artisans ont pour vocation première d'accueillir des entrepreneurs à l'aube de leur activité, la pépinière à Ravilloles est ouverte à tous, pourvu que l'activité s'insère dans la grande famille de l'artisanat d'art. Un comité de sélection examinera les dossiers.

Pour postuler ou obtenir plus de renseignements, vous pouvez nous contacter au 03 84 42 65 06, ou par mail à cette adresse : contact.asf@hautjurasaintclaude.fr.

Expositions passées et à venir

Laurie Dané, créatrice de bijoux en bois à Saint-Claude, et Stéphane Gateau fabricant de jouets en bois à Saint-Aubin, ont participé à une expo-vente pendant les mois de juillet et d'août à l'église des Jacobins à Poligny. Du 07 au 22 septembre, Benoît Jaillet, sculpteur sur bois et membre du réseau ASF, occupera cet espace avec 12 autres artisans dans le cadre d'une exposition des « Arts Vagabonds ».

L'entrée est libre, n'hésitez plus !



Les Journées Européennes du Patrimoine

Le samedi et le dimanche 21 et 22 septembre 2024, l'Atelier des savoir-faire participera aux Journées Européennes du Patrimoine. Non content de rendre gratuit l'accès aux espaces muséographiques, deux invités participeront à l'attrait de l'évènement.

Le samedi 21 septembre

- De 13h30 à 18h : Béatrice Garranas Meilleure Ouvrière de France en perlerie d'art proposera des démonstrations de verre filé au chalumeau au sein de l'exposition temporaire « Prêts, feu, créez ! Le feu à l'origine de créations artisanales ».
- De 14h à 16h30 : Franck Blavignac, conseiller numérique à l'Atelier des savoir-faire, ouvrira les portes du FabLab avec une initiation sur le logiciel tinkercad, dédié à la modélisation d'objet en 3D, à partir de 9 ans, sur inscriptions.
- De 14h à 17h : Démonstrations de tournage sur bois
- De 16h30 à 17h : Visite guidée de l'exposition temporaire

Le dimanche 22 septembre

- À 14h : Pascal Bejeannin sculpteur sur métal et aventurier présentera son espace au sein de l'exposition temporaire. Cette présentation introduira la diffusion d'un film sur l'association humaniste Art Situ pour laquelle il crée. Le film dure 52 minutes et sera suivi d'un débat.
- De 16h30 à 17h : Visite guidée de l'exposition temporaire

Vous êtes chaleureusement invités à nous rejoindre pour participer à ces journées qui s'annoncent captivantes.

Stages en vue

Il reste quelques places aux stages créatifs listés ci-dessous. Inscriptions : www.atelierdessavoirfaire.fr

Illustration et fabrication de décorations de Noël samedi 21 septembre avec Marine Egraz.

Poterie sans tour et technique de décoration le 28 et 29 septembre avec Florence Bessières.

